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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PIAZZE AULICHE CITTADINE ROVINATE DALL'ASFALTO" 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 20 OTTOBRE 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale  
 

PREMESSO CHE 
 
- la pavimentazione instabile di una piazza o di una via cittadina potrebbe risultare 

pericolosa per i pedoni, ed è quindi dovere dell'Amministrazione provvedere a lavori di 
sostituzione / messa in sicurezza; 

- la sostituzione delle lastre in pietra deteriorate a causa delle intemperie, vandalizzate 
oppure rotte a causa di motivazioni di vario genere, dovrebbe comunque, per quanto 
possibile, seguire criteri minimi di rispetto filologico della natura stilistica, architettonica 
e storica del luogo; 

 
RILEVATO CHE 

 
- in data 1 ottobre 2015, un noto quotidiano ha pubblicato la segnalazione di un cittadino 

che si è detto allibito per il fatto che, in piazza Castello (nel cantiere tra l'ingresso del 
palazzo della Regione Piemonte, San Lorenzo e Palazzo Reale), è in corso la sostituzione 
della pavimentazione in pietra con colate di asfalto nero; 

- la segnalazione è corredata da una foto più che significativa; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- le piazze auliche sono uno dei biglietti da visita della nostra città; 
- una pavimentazione in asfalto nero nelle piazze e nelle vie storiche della nostra città 

rappresenta senza dubbio una soluzione meno prestigiosa, raffinata ed elegante rispetto 
alla pietra; 

- sarebbe senz'altro preferibile ripristinare la pavimentazione in pietra danneggiata, nelle 
varie piazze auliche della città, con altre lastre dello stesso materiale e della medesima 
tipologia;    
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INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se la Giunta Comunale sia al corrente della situazione descritta in narrativa; 
2) quali siano le motivazioni per le quali si è permesso un simile intervento in una delle 

piazze auliche della città; 
3) quanti altri interventi del genere siano stati effettuati / si stiano effettuando e dove; 
4) a quanto sia ammontato il risparmio per la Città di Torino; 
5) quale sia la durata stimata di interventi di questo tipo; 
6) se la Giunta Comunale intenda intervenire sostituendo le lastre di pietra rotte nelle piazze 

auliche della città con altre dello stesso materiale e della medesima tipologia, e in caso di 
risposta affermativa quali siano le tempistiche previste.    

 
F.to Silvio Magliano   


